

LANGÉ, Halvard M., ministre des Affaires étrangères de la Norvège.

LANGILLE, G.C., Direction juridique.

LANGLEY, James, conseiller, ambassade aux États-Unis.

LAPOINTE, Paul, CISC, Hanoi.

LATIMER, R.E., directeur adjoint et chef, Direction des Relations générales, Direction générale des Relations commerciales internationales du ministère du Commerce.

LAURIN, C.J., président, Comité législatif, Periodical Press Association.

LAYBOURNE, Brad Gunday, représentant du magazine *Time*.

LEDDY, John M., adjoint spécial au sous-secrétaire suppléant des Affaires économiques, département d'État des États-Unis (- 4 avr. 1961); secrétaire adjoint du Trésor.

LEDWARD, R.D.T., conseiller, ambassade du Royaume-Uni aux États-Unis.

LÉGER, Jean-Marc, Service international de la SRC.

LÉGER, Jules, représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et de l'OEEC.

LEMAS, Seán Francis, Taoiseach de la République d'Irlande.

LEMNITZER, maj.-gén. Lyman, chef de l'état-major interarmées des États-Unis.

LETT, Sherwood, juge en chef de la Colombie-Britannique et ancien commissaire de la CISC en Indochine.

LINNER, Sture, représentant personnel du secrétaire-général des Nations Unies au Congo.

LINVILLE, Francis A., conseiller économique, ambassade des États-Unis.

LIPPMAN, Walter, journaliste américain.

LLOYD, John Selwyn, chancelier de l'Échiquier du Royaume-Uni.

LÓPEZ MATEOS, Dr. Adolfo, président du Mexique.

LORIDAN, Walter, représentant permanent de la Belgique auprès des Nations Unies.

LOUTFI, Omar, représentant permanent de la République arabe unie auprès des Nations Unies.

LOUW, Eric, ministre des Affaires extérieures d'Afrique du Sud.

LANGÉ, Halvard M., Minister of Foreign Affairs of Norway.

LANGILLE, G.C., Legal Division.

LANGLEY, James, Counsellor, Embassy in United States.

LAPOINTE, Paul, ICSC, Hanoi.

LATIMER, R.E., Assistant Director and Chief, General Relations Division, International Trade Relations Branch, Department of Trade and Commerce.

LAURIN, C.J., Chair, Legislative Committee, Periodical Press Association.

LAYBOURNE, Brad Gunday, representative of *Time* magazine.

LEDDY, John M., Special Assistant to the Deputy Under Secretary of State for Economic Affairs, Department of State of United States (-Apr. 4, 1961); Assistant Secretary of the Treasury.

LEDWARD, R.D.T., Counsellor, Embassy of United Kingdom in United States.

LÉGER, Jean-Marc, CBC International Service.

LÉGER, Jules, Permanent Representative to North Atlantic Council and OEEC.

LEMAS, Seán Francis, Taoiseach of Republic of Ireland.

LEMNITZER, Maj.-Gen. Lyman, Chairman, Joint Chiefs of Staff of United States.

LETT, Sherwood, Chief Justice of British Columbia and former Commissioner of ICSC in Indo-China.

LINNER, Sture, personal representative of Secretary-General of United Nations in Congo.

LINVILLE, Francis A., Economic Counsellor, Embassy of United States.

LIPPMAN, Walter, American journalist.

LLOYD, John Selwyn, Chancellor of the Exchequer of United Kingdom.

LÓPEZ MATEOS, Dr. Adolfo, President of Mexico.

LORIDAN, Walter, Permanent Representative of Belgium to United Nations.

LOUTFI, Omar, Permanent Representative of United Arab Republic to United Nations.

LOUW, Eric, Minister of External Affairs of South Africa.